

Presse-Information

Neuhausen, 23.03.2018

Erst Kunde, dann auch Gewinner Volksbank Filder lässt Kunden strahlen

Filderstadt/Neuhausen. Nicht nur die Volksbank Filder, die dieses Jahr ihr 150-jähriges Bestehen feiert, hat Grund zum Jubeln - auch Kunden dürfen sich freuen. Im Jubiläumsjahr der Bank können sie nach jeder Genossenschaftlichen Beratung ihr Glück selbst in die Hand nehmen. Bei der Aktion „Glücksgriff 2018“ wird im Anschluss an die Beratung ein Los gezogen. Im Lostopf sind neben attraktiven Hauptgewinnen zahlreiche kleine Überraschungen. Das Beste: Jedes Los gewinnt!

Mit glücklichem Händchen

Die ersten zwei Gewinner wurden jetzt beschenkt: Zur Preisübergabe haben die Vorstände Rainer Spannagel und Walter Müller eingeladen. Die Gewinner durften sich über ein Gewinnspare-Jahreslos freuen. Rainer Spannagel berichtete in seiner kurzen Ansprache über die monatlichen Gewinnchancen, die sich für den Losinhaber ergeben: „Wir haben unseren Kunden in den letzten Jahren schon vier Autos und allein im Jahr 2017 über 100.000 Euro Geldgewinne überreichen dürfen. Darüber hinaus tun die Gewinnspare etwas Gutes, denn mit einem Teil des Lospreises werden Projekte von Vereinen und Schulen hier in der Region Filder unterstützt. So können jährlich rund 70.000 Euro gespendet werden.“

Uwe Schweizer hat nach der Beratung bei Sabine Döring das Glückslos gezogen: „Ich habe noch nie etwas gewonnen – das ist das erste Mal“, berichtete er stolz. Und auch Laurin Trautwein strahlte, als ihm Beraterin Angrit Reinig seinen Gewinn und ein Jubiläums-Brettspiel überreichte.

Gratulation! Am Ende des nächsten Quartals werden weitere Gewinner geehrt.



Bei der Gewinnübergabe (im Bild v. l.): Walter Müller (Vorstand), Laurin Trautwein, Angrit Reinig (Kundenberaterin), Uwe Schweizer, Sabine Döring (Kundenberaterin) und Rainer Spannagel (Vorstand).

Foto: Tanja Dietz